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10 月 8 日(金)の予定 

夜間例会（松茸山荘） 

10 月 15 日(金)の予定 

米山特集 

 

 

ＭＡＴＳＵＭＯＴＯ ＥＡＳＴ 

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ 

委員長/永田利行  

副委員長/籾山志基 

委員/土屋 眞峯 越場 飯嶌 

２０２１－２０２２年度会報 

会長／福田雅春 幹事／舘島 豪 

事務所／松本市深志 1-1-21 中田歯科ビル 5F 

TEL:0263-36-7737 FAX:0263-36-6009 

例会場/ホテルブエナビスタ 例会日/金曜日 12:30～ 

 

ガバナー公式訪問記念例会※短縮例会 

ホテル・ブエナビスタ 

司会            浅川会場監督委員 

点鐘 12:30         桑澤一郎ガバナー 

国歌「君が代」「奉仕の理想」 斉唱 

【ゲスト】    

国際ロータリー第2600地区ガバナー 桑澤一郎君 

中信第一グループガバナー補佐 宮尾英明君 

ＳＭＢＣ日興証券 次期松本支店長 手島 直樹様 

会長挨拶              福田会長 

一週間開けての例会です。 

みなさん無事だったかなん

て感覚もあったりして、今は

さながら戦時中のような印

象も受けます。戦争を体験し

たことはないのですが。 

物価の話をしたいと思いますが、戦時中というのは

物価が上がるものです。逆に平和な時代というのは、

基本的には物価が下がるといってよいと思います。何

故なら戦時中は兵隊さんや軍需産業に人手がとられ、

人件費が高騰するうえに物資の確保が難しくなり、そ

うなると当然に製品の値段が上がるからです。平和な

時代は逆で、人手が自由競争に充てられて値段も安く

なるし技術革新等によりたくさんの製品が出回るた

め値段は安くなります。平和時にもインフレはありま

すが、これは通常は収入の増加を伴うものであります

から、特に問題はないのです。 

日本はここ２０年くらいはデフレが続いていまし

たが平和な状態で国民の収入上昇があまりなかった

ので、ある意味当然のことだったと言えます。ところ

が、現在は収入が減少傾向にあるのにモノの値段は上

がっています。ここ数年はステルス値上げで雪印の６

ｐチーズの薄さ、ポテトチップスの少なさ、ペットボ

トルが４５０ｍｌ等その量をちょっと減らしてきま

した。その後今行われているのは，原材料をけちるこ

とです。今まで国産のコメを使っていたところが海外

産に、国産でもブレンド米と言って産地が分からなく

なるところがあります。食品業界というのは闇が深い

ところですからとんでもないものを使っている可能

性もあります。ただステルス値上げというのには限界

があります。今後ははっきりと値段が上がってくるで

しょう。お寿司さん屋さん行くとその傾向が顕著のよ

うな気がします。ウッドショック，アイアンショック

等ものその例です。 

ここで最初の話に戻って。給与が上がっていないの

に値上げが激しい今は、戦時中と似た経済状態にある

とも考えらえます。本当にコロナの社会に対する効果

というのは恐ろしいものです。時代が変な方向に進ま

ないように、このような時代にこそ職業奉仕を金看板

とするロータリーは進化を発揮すると思います。こん

な大変なときにガバナーをされている桑澤ガバナー

には本当に頭が下がる思いであり、心から敬意を表し

たいと思います。 

ちょっと重い話になってしまったので軌道修正を

はかって終わりたいと思います。私が思うに桑澤ガバ

ナーがこれほどまでに活躍されていますのは、きっと

茅野ＲＣで血のにじむような努力をされてきたに違

いないと思うのです。そして時に疲れたときにはビタ

ミンＣが豊富なあの沖縄の果物のジュースをお飲み

になっているのではないかと思うのです。そう、果物

の名前はシークワーサーです。この後はお口直しにガ

バナーのお話があります。ありがとうございました。 

幹事報告              舘島幹事 

１．次回１０月１日は「雑誌評論」「会員卓話」を行

います。また１１:３０より定例理事会を開催。 

２．例会変更については、引き続き感染予防の観点か

ら現在どのクラブでもビジター受付は実施されて

いません。ご了承ください。 

≪退会あいさつと後任者紹介≫ 

☆木下純一会員 ロータリー会員として、2 年半お世

話になりました。楽しい経験をありがとうございました。 

手島直樹氏 10 月よりお世話になります。身が引き締

まる思いです。これからよろしくお願い申し上げます。 
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出席委員会報告           村山委員 

本 日 9月 24日 欠席 7名   出席率約 72.42％ 

前々回 8月 6日 修正欠席 2名 出席率約 93.11％ 

ニコニコＢＯＸ報告            古畑委員 

・ ようやくガバナーにお会い出来て嬉しく思い ま

す。本日はよろしくお願いします。福田会長  

・ 桑澤ガバナー、宮尾ガバナー補佐、公式訪問 あ

りがとうございます。ようこそ松本東クラブへ。

舘島幹事  

・2 年半、お世話になりました。後任の手島君、よろ

しくお願いします。木下君 

・桑澤ガバナーようこそ。百瀬敏男君  

・木下会員、お世話になりました。手島会員よろ

しくお願いします。眞峯君  

〔会員誕生〕籾山君  〔結婚記念〕福田君  

〔皆出席〕福田君  〔何となく〕小林あや君    

〔写真掲載〕村山君、百瀬敏男君、飯嶌君、小

林正樹君  

☆☆☆ 本日のプログラム ☆☆☆ 

司会                小林正樹プログラム委員

【桑澤一郎ガバナー記念講演】 

本日は、お招きいただき、

ありがとうございます。私

はロータリー歴がそれ

ほど長い訳ではなくロ

ータリーの神髄につい

て語ることはできません

が、前職が広告会社だったこともありプログラム

&ソリューションでやって来た経験が多少は生き

ているのではないかと思います。実は人生は問

題解決の連続であり、それを感情移入をせず

にできるだけ合理的にやる方法を社会人にな

って身に着けました。家内には「あなたは冷た

い」と言われますが（笑）。 

私はＲＩのポータルサイトを作りましたので、こ

れを主体に話を進めます。皆さんもＰＣで見て

いただければ参考になるかと思いますので是非

ご覧ください。メータ会長は目標を非常に明確

に提示しており「とにかく会員を増やそう」と言

っています。1 人の会員が 1 人を入会させてく

れ、と盛んに言っていますが、実際は「そのつも

りで」1 年を過ごしてくれ、と言っているのだと思

います。ただ松本東さんがどれだけの人数が必

要なのかは自分たちで決めて欲しいと思いま

す。今 30 人位で和が保たれているようですし、

仲良くやられているようです。人数を増やせば

大きなプロジェクトを行うことが出来ます。数は

パワーであり、お金の問題も含め、長期的な戦

略で数年後にどうなりたいか、そのために今何

をすべきか考え、自分たちに必要な人数を入

れて欲しいと思います。また女性会員の増強も

大切であり、エンパワメントについても、力を借り

て、格差不均等に取り組んでいただきたい。 

ポータルサイトには、デジタル化推進につい

ても掲げています。ロータリーに属することで、

人生の幅が広がりますが、デジタル化でも同じ

ようにコミュニケーションの幅が広がります。デジ

タル化は時間やお金、資源の節約につながり

ます。クラブのデジタル化には、まずは個人の

デジタル化が必要であり、ＰＣやスマホを活用し、

わからない事は Google で検索する癖をつけて

下さい。また出来ればロータリアン同士、友情

で教え合って欲しい。ぜひ挑戦してみて下さい。

より充実した人生のためにデジタル化を進めて

欲しいと思います。 

■国際ロータリー第 2600 地区 

桑澤一郎（くわざわ いちろう）ガバナー 

【プロフィール】 

生年月日 1957 年（昭和 32 年）8 月 16 日生  

勤務先 (株)茅野自動車学校代表取締役社長 

職業分類  自動車学校  

所属クラブ 茅野ロータリークラブ 

◇ロータリー歴    

２００５年  茅野ロータリークラブ入会 

２０１６年  クラブ幹事   

２０１９年  クラブ会長    

２０１５～１８年 地区インターアクト委員長

２０１８年～  地区青少年奉仕委員長  

ロータリー財団 ポール・ハリス・フェロー 

【点鐘 13：30】       桑澤一郎ガバナー 




